



10月の生活目標  
本をたくさん読もう  
10月の保健目標  
目を大切にしよう

## ～お知らせとお願い～

### 給食費公会計化・スポ振手続きについて

過日配付した、「学校給食費についての大切なお知らせ」「スポ振への加入及び同意書の提出について」で御案内のとおり、来年度より給食費、スポ振費が公会計化になります。そこで、以下2つの手続きをお願いいたします。

- ①学校給食申込書・スポ振同意書を提出してください（期限10月11日）
  - ・児童一人につき1枚の提出になります。
- ②口座振替の申し込みをしてください。（期間10月2日～31日）
  - ・学校給食費、スポ振費の2件分の申込をしてください。
  - ・Webで登録できる口座以外の口座する場合は、学校より口座振替依頼書を配付いたしますので、各担任まで、御連絡ください。

### 創立150周年記念事業 航空・クラス写真撮影

創立150周年記念事業として、3日（火）航空写真撮影を行います。子どもたちと教職員が校庭に馬宮東小学校の周年行事のスローガン、キャラクターマミヤンと一緒に撮影された形になります。また、全校児童の集合写真、クラスの集合写真も撮ります。なお、航空写真・全校児童集合写真については、この日1回限りの撮影になりますので、予め御了承ください。

（天候不順の場合は、5日実施）

### 創立150周年記念運動会

○令和5年10月21日（土）

詳細につきましては、先日配付しました「創立150周年記念運動会について」を御確認ください。また、運動会保護者用名札のアンケート調査についてのURLを本日学校安心メールで配信いたしました。御確認の上、10月10日（火）までに御回答ください。

### 児童の安全な下校のために

- ①下校時、児童が道に大きく広がっており、心配であるとの声をいただいております。各クラスでも指導しておりますが、御家庭でお子様と御確認ください。
- ②近隣の住民の方の迷惑やトラブルの原因になりますので、放課後、児童の送迎のため、路上駐車は行わないようお願いいたします。

### 〈1, 2年生交通安全教室〉 9月15日（金）

体育館に模擬横断歩道を準備し行いました。交通事故を防ぐために、「横断歩道では車が止まったことを確認してから渡ること」「手を挙げて渡ること」を、一人ひとりが実際に歩いて学習しました。



### 〈6年修学旅行〉 9月25日（月）～26日（火）

日光東照宮や日光江戸村など予定通り実施することができました。世界遺産に感動したり、仲間と協力し合ったり充実した2日間になりました。



### 〈3年校外学習〉 9月27日（水）

民家園、黒白洋蘭園に行ってきました。民家園では、昔の人がどんな道具を使っていたのかなど知恵や工夫があり、昔の暮らしについて知ることができました。



## 馬宮東小の秋

校長 伊藤 さおり

2学期が始まり、1か月が経ちました。9月下旬になり、ようやく季節は少しずつですが秋に近付いているのではないのでしょうか。

さて、2学期当初に子どもたちに「目標を立て、それに向かって今できることに取り組んでいこう」と話をしました。子どもたち一人ひとりがその目標達成のために日々頑張っています。また視点を変わると、1年間の学校生活では、ちょうど折り返しになります。どの子にとってもより一層充実した学校生活を過ごせるように職員一同で教育活動を進めてまいります。

個人的な話になりますが、私は四季の中では「秋」がとても気に入っています。季節的にも過ごしやすく、山々は色づき、その景色を眺めることが何よりも幸せを感じる瞬間です。「〇〇の秋」という言葉をよく耳にしますが、馬宮っ子はどんな秋が好きなのでしょうか。子どもたちに聞いてみたいと思います。



「馬宮東小の秋」を3つ考えました。最初は、「運動の秋」。

10月21日（土）に創立150周年記念運動会を実施します。今年度は児童全員で演技・競技、応援を行い、またその様子を保護者・地域の方々にプログラム全体を見ていただくことになりました。お子さん一人ひとりの頑張りを見ていただき、さらに馬宮東小が一体となり、また子どもたちが一生懸命に取り組む姿はきっと素晴らしいものになると思います。見ていただく方に思いが伝わる運動会になるようにしていきます。ぜひ楽しみにしててください。



次は「読書の秋」。先日児童朝会で図書委員会の児童が図書室の紹介などをしてくれました。10月には「秋の読書祭り」を予定しています。図書委員の児童によるキャンペーン（スタンプラリー）、お話給食、家族読書などを実施します。家庭で取り組む「家族読書」については、御家族と一緒に一つの本を読んだり、本を読んだ感想を伝え合ったりしながらコミュニケーションをより増やす機会にしていきたいと考えています。特に物語などを読むことを通して主人公に自分の気持ちを重ねたり、疑似体験をしたりすることで「やさしい心」を育てることに繋がると考えています。

最後は、「協力の秋」。2学期予定されている行事や学校生活ではクラス、学年、学校全体で活動していきます。一人ひとりの頑張りを、さらにはそれぞれ協力することがとても大切です。友達のことを考え、集団意識をもち、みんなで一つのことをやり遂げる達成感、成就感は何ものにも代えがたい、学校生活でこそ味わえるものだと思えます。それを子どもたち一人ひとりが実感できる秋にもしていききたいです。

特に、今年度の運動会は創立150周年記念運動会です。学校、家庭、地域の方々と一つになり、記憶に残る記念の運動会にしたいです。皆様の御協力をどうぞよろしくお願いいたします。